

ぼうさい大声大会

錦郡校区

実施R7年2月4日

活動のきっかけ

地域で実施されている「防災訓練」には、子ども・子育て世帯や高齢者の参加が少ないことが課題になっていました。校区交流会議のメンバーでアイデアを出し合い、子どもから大人まで楽しめる「大声大会」を開催することで、防災訓練への参加を促し、地域防災への関心を高めたいと考えました。



活動の内容

校区交流会議、自主防災連絡協議会のメンバーが互いの会議に参加しながら準備を進めました。大声大会が楽しく防災について学べる場になるように、会の進行や表彰式について話し合いました。また、子どもや子育て世帯の参加を促すために、「防災訓練×大声大会」のチラシを小学校・幼稚園の協力を得て全児童家庭に配布しました。



活動の振り返り

工夫したこと

学校園ではチラシを配布するだけでなく、子ども達に、防災に興味を持ち地域の防災訓練に参加することの大切さを伝えてもらいました。

成果

学校からのチラシをきっかけに防災訓練に参加した家族も見られ、大声大会には48名（うち子ども14人）が参加しました。多くの方から「楽しかった」との声を頂き、アンケートでは「子どもが楽しく参加できてよかった」「地域の人と楽しく防災を学べた」等の感想も頂きました

今後の展開

防災訓練での大声大会の継続方法を検討していきたいと思います。また、大声大会で築かれたネットワークを活かして、新たな地域活動にも挑戦したいと思います。